

Data protection information on the recording of expert interviews

What data we process

We may record the interviews we conduct with you. The purpose is to transcribe and analyze the recording so that we can continue to use the content of the interview internally. In addition, we store data on your person, position and the project in our internal expert database.

Who are the recipients

Within our international company, those employees, personnel, and contractors who need your data for projects we are working on will have access to it. The software providers we use also receive the data in order to process it with AI support to create text files. With regard to the transfer of data to recipients outside our company, please note that we oblige providers to maintain confidentiality and data protection. Finally, our clients who have commissioned the projects receive portions of the data as part of our work product.

Note: We may only pass on additional information about you if this is required by law, if you have given your consent or if we are legally obliged to provide information.

Legal basis for data processing

The legal basis for the processing of data is your consent, which we obtain prior to every interview.

Duration of storage

We process and store your personal data for as long as we need it to fulfill our tasks. We delete the data if it is no longer required. The data processed by the software providers will be deleted in accordance with our agreements with them and applicable law.

Please don't hesitate to send us your questions about data protection and your rights to our data protection team at dataprotection@altmansolon.com

Datenschutzhinweise zur Aufzeichnung von Experteninterviews

Welche Daten wir verarbeiten

Wir können die Gespräche, die wir mit Ihnen führen, aufzeichnen. Ziel ist es, die Aufzeichnung zu transkribieren und zu analysieren, damit wir den Inhalt des Gesprächs intern weiterverwenden können. Darüber hinaus speichern wir Daten zu Ihrer Person, Ihrer Position und dem Projekt in unserer internen Expertendatenbank.

Empfänger der erhobenen Daten

Innerhalb unseres internationalen Unternehmens haben diejenigen Mitarbeiter, Personal und Auftragnehmer Zugriff auf Ihre Daten, die diese für die von uns zu bearbeitenden Projekte benötigen. Auch die von uns eingesetzten Softwareanbieter erhalten die Daten, um sie mit KI-Unterstützung zur Erstellung von Textdateien zu verarbeiten. Hinsichtlich der Weitergabe von Daten an Empfänger außerhalb unseres Unternehmens weisen wir darauf hin, dass wir die Anbieter zur Wahrung der Vertraulichkeit und des Datenschutzes verpflichten. Schließlich erhalten unsere Kunden, die die Projekte in Auftrag gegeben haben, Teile der Daten als Teil unseres Arbeitsergebnisses.

Hinweis: Weitere Informationen über Sie dürfen wir nur weitergeben, wenn dies gesetzlich vorgeschrieben ist, Sie eingewilligt haben oder wir gesetzlich zur Auskunft verpflichtet sind.

Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Daten ist Ihre Einwilligung, die wir vor jedem Gespräch einholen.

Speicherdauer

Wir verarbeiten und speichern Ihre personenbezogenen Daten so lange, wie wir sie zur Erfüllung unserer Aufgaben benötigen. Wir löschen die Daten, wenn sie nicht mehr benötigt werden. Die von den Softwareanbietern verarbeiteten Daten werden in Übereinstimmung mit unseren Vereinbarungen mit ihnen und dem geltenden Recht gelöscht.

Bitte zögern Sie nicht, Ihre Fragen zum Datenschutz und zu Ihren Rechten an unser Datenschutzteam zu richten: dataprotection@altmansolon.com